

## Ashtar Sheran Evacuación planetaria. Ubicación de las Grandes Naves

https://www.youtube.com/watch?v=3PtmQAiZe2g

Sea bienvenidos mis queridos seres de Luz y escuchen con atención y reciban con amor este siguiente mensaje. Saludos.

Amados hermanos y compañeros del Comando ASTHAR de la Federación Galáctica de Mundos Libres. Aquí estoy tal cual les prometí contactarlos en anteriores comunicaciones. El presente mensaje tiene por objeto informarles nuestras posiciones de la Confederación Galáctica de Luz, ya que todas las naves están posicionadas. Todas las naves nodrizas están dispuestas en su posición definitiva en *Isidris* (Ciudad Intraterrena de los Andes\*).

Tenemos a la nave Capricornio. Esa nave tiene la capacidad de recibir a más de 5 millones de seres. Posicionada en las coordenadas indicadas las tenemos registradas aquí en el comando. En *Neuquén* hay otra nave. Tenemos la nave la *Luz del Alba*, también para grandes capacidades de evacuación. Recuerden

que cada nave lleva consigo naves más pequeñas, que son las que al final realizan la operación. En NRKS Capilla del Monte (Ciudad Intraterrena\*)en esa coordenada y a una distancia considerable, está la nave nodriza La Nueva Jerusalén, de la cual también partirán naves de trasbordo o naves de carga. A nivel de la Antártica habrá otra nave, la nave Arco Iris. En el punto sobre Venezuela y otra nave. En Colombia por los lados de Santa Marta hay otra gran nave nodriza. Por los lados del Lago Titicaca, Bolivia Perú habrá otra nave. En Norteamérica tenemos tres naves de gran capacidad. En Europa tenemos cinco naves ubicadas ahí estratégicamente. También nos muestra la parte superior de Rusia y China. En la parte sur de África y en la parte de Asia. Igualmente, hay ahí cinco naves. En Australia hay una gran nave. En Montes y más arriba, hay una gran nave, la Nave Platino. Lo que trato de decirles es que las hay en todas las posiciones. Todas son naves del Comando Intergaláctico. Les quiero decir, que no son naves del Comando ASTHAR, sino del comando Intergaláctico. ASTHAR y SANANDA (JESUS) comandan toda esta operación. ASTHAR nos muestra el sol y nos indica que se aproximan los días oscuros, lo que llaman LOS TRES DÍAS DE OSCURIDAD y por ende vamos a proceder con la Operación Rescate. Solo esperamos la INSTRUCCIÓN MAYOR. Solo esperamos que primero sucedan algunos eventos para proceder. Yo ASTHAR, les solicito, a través de ustedes a toda la humanidad, que esté tranquila para todos abrá asistencia. Hay suficiente capacidad en las naves, para subir, para elevar y para atraer las personas que cumplan con el requisito frecuencial, para que sean elevadas y llevadas a las Naves. Ahí en Puerta el Cielo, donde ustedes están. Legarán las naves de la gran nave La nueva Jerusalén. En realidad la gran nave *Nueva Jerusalén* será en gran centro de acopio de todos. Es la gran nave y de ahí saldrán otras naves para Perta del Celo y otros lugares. En todo ese círculo que abarca RKC .Puerta del Cielo, capilla toda esa área. Todo estará cubierto en estos meses. Llegarán allá muchos seres sin saber. Llegarán a Capilla del Monte y a los alrededores enviados y guiados por su Yo Superior, por su ser interno. Desde la gran nave La Nueva Jerusalén se comandará y sellará toda la operación a todas las otras naves. Necesitaba que todos tuvieran y supieran esta información. Como ustedes ya saben, ustedes van a estar destacados ahí en Puerta del Cielo. Como miembros de este Comando, donde fluirá, donde se ejecutará toda la operación principal,

conjuntamente con *Isidris* y todos los demás centros de evacuación. Ahi también habrá naves de otras Fuerzas de la Luz que se han ofrecido. Recuerden que todos convergerán y llegarán a la nave madre, la gran nave, *La Nueva Jerusalén*. La nave es muy grande, muy gigante, y tiene la capacidad, para todos esos seres, si es necesario, evacuar del planeta. Que toda la humanidad se quede tranquila, habrá la suficiente información. A través de los Medios daremos toda la Información.

Recuerden que nosotros tenemos el Control, mejor dicho, tenemos monitoreado y registrado a todos los seres de Luz, su frecuencia y su vibración, la tenemos aquí registrada a nivel de las naves.

Esta es una tecnología que ustedes en su mente, en su campo a nivel 3D, no pueden entender, pero así es, aquí tenemos registrado todo.

Cuando las naves lleguen, esas instrucciones las recibirán internamente y ahí llegarán y se posicionarán. Y

Yo ASTHAR nos muestra la parte de África la parte suroeste. Todo eso es muy fuerte. Es muy fuerte lo que viene. Todo eso nos lo está mostrando en una pantalla.

Ahí quedarán en el planeta, los que nunca han querido escuchar este mensaje, los que nunca han extendido su mano a un necesitado, los que, por el contrario, han esclavizado a la humanidad ahí estarán y ahí se quedarán durante estas transmutaciones, pero la Camarilla Grande esa se va. Esa sale del planeta succionada. Se les hace un último llamado. Se les hace el último llamado, como en los vuelos, para que procedan a enderezar su camino. A elevar su frecuencia. Recuerden que aquí trabajamos frecuencialmente. Los que no logren alcanzar esa frecuencia, lamentablemente no podrán entrar en nuestras naves. Será la hora, como decía el Maestro, del lloro y del crujir de dientes. Muchos querrán entrar desesperadamente y las puertas se cerrarán. Muchas oportunidades se les han dado. Se les ha enviado a muchos profetas. A mucha gente de acá, de este lado, para que ellos recapaciten y para que entiendan esta realidad, que esta es la verdadera realidad. La de acá y no la ilusión que viven allá muchos seres. Les hemos enviado....¿A cuántos seres les hemos enviado?... A muchos seres que han torturado. A muchos los han matado, los han desaparecido, para esconder la verdad, que no se puede esconder. Solo piensen ahora, lo hermoso que será. Todo lo lindo que será,

todo en esta Nueva Tierra **5 D**, a la que se dirigen. Como a la esposa de Lot, le decimos a la humanidad, ¡no miren atrás! para que no queden petrificados, para que puedan ascender, subir. No miren atrás, no mire atrás, miren solo hacia el futuro. Sientan que ese momento de la REDENCION está cerca y está cerca la venida del GRAN MAESTRO, que será el detonante principal para todo este proceso. También ASTHAR se despide. Paz mis amados. Continúen con su plan, con su misión que yo desde aquí los estoy asesorando dirigiendo e inspirando. Nosotros, porque somos un equipo, la MADRE, el MAESTRO y una GRAN COMITIVA que están trabajando para este GRAN PROCESO, encabezado por PADRE- MADRE ADONAI, EL PADRE SUPREMO ABSOLUTO. Caminen en el sendero del Amor, en el sendero de la Paz, de la Luz y sigan adelante. Les amamos, Les amo ASTHAR SHERAN del COMANDO ASTHAR y del COMANDO INTERGALÁCTICO.

Les enviamos un abrazo bien fuerte y apretado a cada uno de ustedes que escuchó y leyó este mensaje. Se despide

**ASTHAR SHERAN**